

MAULTASCHEN UND KEIN ENDE DER BAGATELLKÜNDIGUNGEN?

Donnerstag, 6. Mai 2010, 19:00 Uhr

Konstanz, Kulturzentrum am Münster, Wolkenstein-Saal

Der weit über die Stadtgrenzen von Konstanz bekannt gewordene Maultaschen-Fall ist in weiten Teilen der Bevölkerung auf Unverständnis, Ablehnung und Protest gestoßen. Ausgehend von diesem Fall ist bundesweit eine spannende Grundsatzdiskussion entbrannt, ob und wann Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer bei Bagatelldelikten fristlos gekündigt werden können.

Widerspricht es dem Prinzip der Gerechtigkeit, wenn ohne Abmahnung und ohne eine verhältnismäßige Abwägung Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer - gleich welchen Alters und Dauer der Betriebszugehörigkeit - die wirtschaftliche Lebensgrundlage von heute auf morgen entzogen wird? Können derartige Urteile noch „im Namen des Volkes“ verkündet werden?

Zu diesen grundlegenden Fragen des gesellschaftlichen Zusammenlebens und der sozialen und wirtschaftlichen Bedeutungen der Serie an Bagatellkündigungen, die kein Ende zu nehmen scheint, lädt der Landesvorstand der ASJ Baden-Württemberg (Arbeitsgemeinschaft sozialdemokratischer Juristinnen und Juristen) ein.

Teilnehmen werden:

- **Wolf Klimpe-Auerbach**
Richter am Arbeitsgericht a. D.
- **Rolf Böhning**
Rechtsanwalt, Geschäftsführer Südwestmetall (Verband der Metall- und Elektroindustrie Baden-Württemberg)
- **Elisabeth Keller**
Personalratsvorsitzende Klinikum Konstanz, Spitalstiftung
- **Margit Zepf**
Fachanwältin für Arbeitsrecht, ver.di
- **Dr. Eckhard Besuden**
Fachanwalt für Arbeitsrecht, Kanzlei Dr. Hansen & Dr. Besuden
- **Michael Wirlitsch**
ASJ-Landesvorsitzender, und Fachanwalt für Arbeitsrecht, Anwaltskanzlei Haenel Wirlitsch

ANFAHRTSBESCHREIBUNG:

Mit ÖPNV: Vom Bahnhof kommend rechts die Straße entlang bis zum großen Platz „Marktstätte“ gehen. Hier nach links einbiegen, über den Platz immer geradeaus weiter laufen (die Marktstätte geht in die Kanzleistraße über), bis zur Kreuzung am „Obermarkt“. Hier ist das Hotel Barbarossa. Rechts in die Wessenbergstraße einbiegen und bis zum Münster, direkt gegenüber (im roten Haus) befindet sich das Kulturzentrum. (Fußweg: ca. 10 Minuten)

Mit PKW: A 81 in Richtung Singen. Ab dem Kreuz Hegau ist Konstanz ausgeschildert. In Konstanz folgen Sie den Wegweisern „Zentrum“.

RÜCKFRAGEN UND INFOS:

Michael Wirlitsch
Tel. 07531/1316-0
wirlitsch@haenelwirlitsch.de

VERANSTALTUNGSORT:

Kulturzentrum am Münster
Wolkenstein-Saal
Wessenbergstr. 39, 78462 Konstanz
Tel. 07531/900-900

